

学校だより

学校だより 4月号
令和3年4月7日
発行者 外日角小学校
TEL 283-0040

『子ども達のために』

校長 稲垣 一郎



あたたかい春の陽ざしがふりそそぎ、希望に満ちた春がやってきました。昨年度の秋に植えたチューリップも、可愛い花を咲かせています。冬の寒さに耐えて、小さな球根から芽を出し花を咲かせる自然の神秘に感動します。

新1年生のご入学、また新学年へのご進級おめでとうございます。外日角小学校には新しく、76名の1年生と9名の教職員を迎え、2021年度のスタートを切りました。全校児童394名の子ども達一人一人の顔には、希望と新たな決意が満ち溢れています。

ところで、成長には『目に見える成長』と『目に見えない成長』があります。『目に見える成長』では、身体の成長が一番よくわかります。その他には、「それまでできなかった技ができるようになった」「友達がたくさんできた」「本をたくさん読めた」「あいさつがしっかりできた」など、自分のなかに確かな新しい力が生まれています。一方、『目に見えない成長』もあります。「協力することができるようになった」「人の悪いことを言わなくなった」「素直になった」「人の気持ちがわかるようになった」「ルールやマナーを守れるようになった」「感謝する気持ちが多くなった」「あきらめないで、我慢してがんばるようになった」などは、心の成長として目に見えない成長ですが、この『目に見えない心の成長』が土台となって、やがて見える成長に変化していくものだと思います。

書家・詩人の相田みつをさんの詩に「花を支える枝 枝を支える幹 幹を支える根 根はみえねんだなあ」というのがあります。校内にはたくさんの花が咲いていますが、時々元気がない花があって、触ってみるとぼろっと抜けることがあります。根が虫に食べられていたり、根腐れを起こしていたりするので、まっすぐ立てないのです。元気で色鮮やかな美しい花の下にある根のことを考える人は少ないと思いますが、根が花を支えています。春に咲くチューリップの球根も、土の中で一生懸命芽を出して伸びようと頑張ってきました。目に見えない成長が、やがて美しく成長して見えてきます。失敗や挫折を恐れずチャレンジすることが大切です。たとえ、成功しなかったとしても、一生懸命がんばったことが自分を成長させてくれます。やり遂げる努力を続けていくことが大きな成長につながります。未来を力強く生き抜くための力を子ども達一人一人につけるために、本校の全職員は、「信じる」「任せる」「認める」、そして「笑顔」を大切にしながら、一生懸命努力していきます。

今もなお新型コロナウイルスの影響で、子ども達をはじめ保護者の皆様や地域の方々に大きな不安を与えています。学校では情報を密にしながら、最善の方策を考え対応していきたいと考えております。急な予定変更等も考えられますが、保護者・地域の皆様には、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、何か気がかりなことや知りたいことなどありましたら、本校職員にいつでもご連絡ください。子ども達のために一緒に考え、安心していただけるように努力してまいります。一年間、どうぞよろしく願いいたします。

4月・5月の主な行事について

○授業参観について

4月23日（金）に授業参観を実施します。2・3・4限目のいずれか1時間の参観で、1家族につき1名様限定でお願いします。詳細につきましては、明日8日配付の保護者向け案内をご覧ください。

○遠足について

春の自然に親しみ、みんなでなかよく過ごして、学級学年の交流を深めることをめあてにして、遠足を実施します。

日時 4月27日（火）、予備日28日（水）

※両日ともお弁当が必要です。

行き先

- 1年：うみっこらんど七塚
- 2年：七塚中央公園
- 3年：七塚中央公園
- 4年：うのけ総合運動公園
- 5年：かほく市歴史公園
- 6年：あがた公園

